
 
 
 
 
Verbale della riunione della Commissione Paritetica Docenti-Studenti del 
23 luglio 2020 
 
 
La commissione CPDS si è riunita sulla piattaforma Microsoft Teams UniOr il 23 luglio 
alle ore 11.30 con il seguente ordine del giorno:  
 
1) Monitoraggio esami in remoto; 
2) Rapporto su prime riunioni sottocommissioni dipartimentali CPDS; 
3) Monitoraggio sui servizi offerti agli studenti nell’emergenza Covid19 (biblioteche, 
ecc.); 
4) Riforma CPDS: proposte per modalità di elezione/reclutamento componente 
studentesca. 
5) Approvazione verbale riunione del 18 giugno; 
6) Varie ed eventuali. 
 
Hanno partecipato all’incontro: a) Per la componente docente: la Prof.ssa Roberta 
Montinaro (DISUS), la Prof.ssa Lucia di Pace (DSLLC) e la Prof.ssa Daniela Pioppi 
(DAAM); b) Per la componente studentesca: i rappresentanti degli studenti Andrea 
Lombardi (DISUS), Chiara Francesca Lioy (DSLLC), Ivano Iodice (DAAM).  
 
Riguardo al primo punto all’o.d.g., la componente studentesca informa la commissione di 
non aver rilevato criticità nello svolgimento degli esami in remoto. Dichiara inoltre di aver 
riscontrato grande disponibilità da parte dei docenti.   La componente docente informa 
gli studenti che il Presidente del Polo didattico e Pro-rettore alla didattica, il Prof. 
Sommella, sta relazionando ai dipartimenti sullo stato dell’arte nella gestione 
dell’emergenza COVID19.   Non è stata ancora presa una decisione sulla modalità della 
didattica del I semestre 2020-21. Si valuta la possibilità di una didattica mista, sebbene 
sussistano diverse criticità.  Il Presidio di Qualità dell’Ateneo ha approntato un 
questionario sulla didattica on-line da somministrare ai docenti e risulta alla CPDS che è 
in discussione la somministrazione di un questionario anche per gli studenti.     
 
La CPDS auspica un maggior coordinamento con il Presidio su diverse questioni, fra le 
quali: attività di monitoraggio della didattica da remoto, eventuali attività di supporto alla 
DAD, indicazioni su Relazione CPDS 2020 e consultazioni su riorganizzazione della 



CPDS. La CPDS decide di sollecitare un colloquio con il Presidente del Presidio, Prof. 
Schirru, per il rientro a settembre.  La CPDS decide inoltre di inserire nell’o.d.g. della 
prossima riunione una discussione più approfondita per formulare sollecitazioni puntuali 
da rivolgere agli organi competenti per iniziative di formazione su DAD (uso piattaforme, 
modalità esami scritti, metodologia della DAD, ecc.).  
 
Terminato l’esame del primo punto all’o.d.g., la commissione passa ad esaminare il lavoro 
delle sottocommissioni dipartimentali. I lavori delle sottocommissioni sono stati avviati 
in tutti e tre i dipartimenti. La Presidente ricorda che per ottobre devono essere pronte le 
schede sui CdS che confluiranno nella relazione finale a cura della CPDS.  
 
Riguardo al terzo punto all’o.d.g., la CPDS prende atto che la riapertura delle biblioteche 
di Ateneo è prevista per la settimana corrente (ultima settimana di luglio) previa 
sanificazione. Sarà tuttavia necessario un monitoraggio per i prossimi mesi, soprattutto 
dopo la pausa estiva di agosto. La CPDS si ripropone inoltre di sollecitare i competenti 
organi di Ateneo a reperire fondi da impiegare per il potenziamento del patrimonio e delle 
risorse digitali delle biblioteche.  

 
Sulla questione riforma CPDS, quarto punto all’ordine del giorno, la Presidente sollecita 
gli studenti a presentare proposte sulle modalità di elezione/selezione della componente 
studentesca della nuova CPDS anche analizzando eventuali modelli (ad es. Vanvitelli e 
LUISS). 
 
Tra le varie ed eventuali viene sollevata la questione dei CEL. Nei mesi di emergenza 
COVID19 è risultata ancora più evidente la necessità di favorire una razionalizzazione e 
armonizzazione delle funzioni dei CEL nelle diverse lingue. La Prof.ssa di Pace riferisce 
alla commissione di un colloquio avuto con la Prof.ssa Anna De Meo, Presidente del 
CLAOR da cui è emerso che le esercitazioni linguistiche dei CEL si sono tenute durante il 
II semestre 2019-2020 su piattaforme non ufficiali, non essendo i CEL autorizzati ad 
utilizzare Microsoft Teams Unior in quanto non sono personale docente, ma tecnico-
amministrativo. La CPDS si ripropone di approfondire la questione e di proseguire il 
monitoraggio in prossime riunioni al fine di evidenziare eventuali criticità e formulare 
proposte migliorative.  
 
La Commissione indice una prossima riunione per il 2 ottobre con il seguente o.d.g.: 

 
1) Approvazione verbale della riunione del 23 luglio;  
2) Monitoraggio svolgimento esami, avvio didattica I semestre 2020 e servizi agli 

studenti (biblioteche, ecc.) – anche tramite il supporto delle sottocommissioni 
dipartimentali; 

3) Proposte per attività di formazione dei docenti sulla DAD; 
4) Raccomandazioni NdV alla CPDS:  

Relazione 2018 - http://www.unior.it/doc_db/doc_obj_974_5ed7e25bdeff1.pdf 
Relazione su modalità e risultati opinione degli studenti a.a. 2018-2019 e a.s. 
2019 http://www.unior.it/doc_db/doc_obj_6370_5eff740ea9845.pdf 

 

http://www.unior.it/doc_db/doc_obj_974_5ed7e25bdeff1.pdf
http://www.unior.it/doc_db/doc_obj_6370_5eff740ea9845.pdf


5) Riforma CPDS: proposte per le modalità di reclutamento della componente 
studentesca; 

6) varie ed eventuali. 
 
 

 
La riunione si chiude alle ore 13,20, fermo restando che la CPDS continuerà il 
monitoraggio della sessione d’esami in corso comunicando eventuali criticità rilevate 
dagli studenti o dai docenti con whatsapp e/o per email.  
 
 
Firmato  
 
(Presidente della Commissione Paritetica) Roberta Montinaro 
 
 
 
 
(Segretario verbalizzante) Daniela Pioppi 
 


